
文京区立根津小学校 P TA

会 長 伊 藤 康 敬 様

区立小学校各校PTAからの要望書について(回答）

先般いただきましたご意見､ご要望につきまして､下記のとおり回答いたします｡貴重なご意見ありがと

うございました。

1． 校門スライドゲートの老朽化対応【継続】

ゴミ詰まりは定期的に掃除対応をおこなっておりますが、昨年よりも老朽化が進んでおります｡また､現

在のゲートは遠隔ロックが出来るタイプではなく自由に出入りが可能なため､警備の面でも不安がありま
す。

昨年度､動きやすくなるよう補修工事を実施とのご回答をいただきましたが､その後の進展､今後の対
応計画をお示しください。

（回答）

校門について確認したところ､門扉自体の重みもありますが､-部戸車の不具合を確認しておりま

す。区立小学校全体の施設整備状況等を勘案し､今後､対応してまいります。

［教育推進部学務課］

玄関ひさしの拡張【継続】

昨年度､建築基準法の観点からひさしの拡張は困難との回答をいただきましたが､ひさし部分にオ

ーニングテント設置できないでしょうか｡店舗･商業施設向けのものもあり､安全性､強度については

基準をクリアできるものがあるはずです｡必要な時だけ手動で出すことが出来ますので､台風などで

飛ばされる心配もありません｡対応を要望いたします。

（回答）

庇の拡張につきましては､建築基準法の観点から非常に困難なため､現在のところ実施の予定はあ

りません。

［教育推進部学務課］
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3．

6．

玄関タイルの滑り止め防止【継続】

昨年度､学校と協議の上､対応を検討とのご回答をいただきましたが､その後の進展､今後の対応

計画をお示しください。

（回答）

玄関タイルのすべり止めにつきましては､区立小学校全体の施設整備状況等を勘案し､対応方法含

め､検討してまいります。

［教育推進部学務課］

4．4階教室の高温化対応【継続】

昨年にも増して暑さが厳しく､4階教室での授業が困難な状況となっております｡昨年度､学校と協議の

上検討をとのご回答をいただきましたが､その後の進展､今後の対応計画をお示しください。

（回答）

屋上を冷やす対処につきましては､課題として認識しておりますが､区立小学校全体の施設整備状況

等を勘案し､実施時期について検討してまいります。

［教育推進部学務課］
5． 校舎内雨漏りの補修【継続】

家庭科室付近は､雨の降り方によっては現在も雨漏りが発生､また校舎廊下部分でも雨漏りが発

生しております｡早急の補修を要望いたします。

（回答）

雨漏りの補修につきましては､昨年度､屋上の防水補修を部分的に実施したところですが､引き続き、

原因と思われる事象を整理した上で､随時対応を検討してまいります。

［教育推進部学務課］

c屋上の設備改修【継続】

昨年度､床面については対応を行っていただきましたが､排水溝についてはご対応いただけてお

りません｡排水口の詰まりが問題ではなく､排水口の位置が問題で水が抜けない状況となっておりま

す｡修繕対応を要望いたします。

(回答）

屋上の排水については､排水溝の位置の問題についても､水が流れるよう対応済みです。

［教育推進部学務課］

7． プールへの通路､プールサイドへの日よけ設置【継続】

昨年度､う°-ルヘの通路についてのご回答をいただけませんでした｡床面が熱くなり危険です。



外プールサイド用の遮熱性能をもった床材がありますので､そういった工事対応を要望いたしま
O

（回答）

テントの予算措置は行っており､テントをプールの授業の際にご利用いただくことが可能ですので､学

校にご相談ください。

なお､プールサイドにつきましては､来年度に改修工事を予定しております。

［教育推進部学務課］

プール更衣室の新設【継続】
昨年､プール横にあるポンプ室と畑の間のスペースを利用し更衣室を設置することを要望いたしま

したが､この内容についてのご回答をいただけませんでした｡カーテンで仕切りを作っての着替えは、
どの学年についても保護者として良い対応とは思えません。引き続き、更衣室の新設を要望いたし
ます。

（回答）

現時点で更衣室を新設する予定はありませんが､更衣場所につきましては､特別教室を利用するな

ど､学校運営の中で対応しております。

［教育推進部学務課］

9． 体育館入り口天井雨漏りの補修【継続】
昨年度のご回答では場所を確認次第､随時､原因と思われる部分の補修を検討とのことでした｡見た目

には何も変化がありませんが､その後のご対応内容をお示しください。

（回答）

体育館天井の雨漏り箇所につきましては､現地確認を行ったところです｡今後の対応は学校と協議の

上､検討してまいります。

［教育推進部学務課］

10．校庭のゴムチップ舗装の全面改修【継続】

今年度､一部の張り替えを実施していただきました｡ですが､リレーで転倒するコーナー部分はそ

のままの状態となっております｡昨年度のご回答では計画的に実施とのことでしたが､この後の張り

替え計画をお示しください。

(回答）

校庭の人工芝改修につきまして､区立小学校全体の施設整備状況等を勘案し､学校と協議してまい

8．

屋
 
す



ります。

[教育推進部学務課］

プール北側の畑と北側の道路との境界の塀の補修【継続】

昨年度のご回答では､直ちに倒壊などの危険はないと判断｡施工方法について検討しており、引

き続き安全確保に努めるとのことでした｡その後点検をされたのであればその結果を､また､施工方
法検討について進展があればお示しください。

（回答）

境界の塀につきまして､現地調査を行い､危険性が増大していないことを確認いたしました｡施工につ

いては､大規模な工事となるため､現時点で実施の予定はありません。

［教育推進部学務課］

12．プール北側の畑と東側のマンションとの境界の崖(擁壁)の改修【継続】
昨年度のご回答では､今後も定期的な点検を実施するとのことでした｡その後点検をされたのであ

れば､その結果をお示しください。

（回答）

擁壁の点検につきましては､昨年度の冬に行い､改修が必要だと思われる箇所は見受けられません

でした。

［教育推進部学務課］

プール東側の階段と南側の国有地との間の塀と石垣の補修【継続】
昨年度のご回答では、3年に1回の建築物定期点検に合わせ､擁壁の点検を実施するとのことで

した｡その後点検をされたのであれば､その結果をお示しください。

（回答）

擁壁の点検につきましては､昨年度の冬に行い､改修が必要だと思われる箇所は見受けられません

でした。

［教育推進部学務課］

14.おむつ交換用ベビーシートの設置【継続】
おむつ交換ベビーシートの設置について､引き続き保護者の方からの要望が多いです｡体育館1

階の｢みんなのトイレ｣には､設置するための十分なスペースがありますので､こちらへの設置を要望

いたします。
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（回答）

おむつ交換用ベビーシートにつきましては､現時点で設置の予定はありませんが､大規模改修時に

対応してまいります。

［教育推進部学務課］

避難所でのおむつ交換は､一定程度のプライベート空間を確保する必要があるため､備蓄倉庫内の

プライベートテントや段ボールベッド等をご活用いただく想定をしております｡避難所において､全ての避

難者が可能な限り日常に近い生活を行えるよう、引き続き､避難所における環境の改善に取り組んでま

いります。

［危機管理室防災課］

15.エレベーターの設置【継続】

昨年度のご回答では､2階以上への移動が困難な方については､根津小学校避難所運営協議会

と運用方法を検討､二次的な避難所として定める近隣の区有施設の活用により対応との事でした。
その後の進展､協議結果等をお示しください。

（回答）

区では災害時､避難所で生活することが著しく困難な要配盧者については､要配盧者スペースの確

保や､福祉避難所も含めた二次的な避難所への搬送も想定しております｡根津小学校においては､体

育館が2階にあることから、1階での要配盧者スペースの確保など､学校の状況に応じた具体的な運用

方法について検討する必要があります｡現時点で､具体的な結論には至っておりませんが､引き続き、

避難所運営協議会や学校関係者と検討を進めてまいります。

［危機管理室防災課］

1 6 . 害虫駆除【新規】／

校内にゴキブリが多数出没しています｡昨年は防災宿泊訓練中に体育館でゴキブリが出没し､子ども達
が恐怖で眠れないことがありました。

今年度も9月に防災宿泊訓練が実施されますので､それまでに専門業者による校内の害虫駆除の実施
を要望いたします。

(回答）

害虫駆除につきましては､本年8月30日に実施いたしました。

17．体育館照明のLED化【新規】

体育館の照明が未だに水銀灯を使用していますが､LEDへの交換を要望いたします｡文京区でもサス

[教育推進部学務課］



テナ文京プロジェクトなどの運動を実施していますが､こういう所から着手すべきかと思いますので､対応
を要望いたします。

(回答）

体育館のLED化につきましては､来年度､工事を実施する予定です。

[教育推進部学務課］

18．プール給水バルブの交換【新規】

令和3年度の要望に対し､給水バルブ交換の対応をしていただきました｡ですが､バルブの故障が既に
2度発生しております｡また､水量調整が非常に難しく､使いにくい状況です｡再度､バルブの状況確認
及び交換対応を要望いたします。

（回答）

現在の給水バルブは､学校と協議の上､仕様を決定しております｡使用方法により､故障につながる

場合があるので､バルブの使用方法について､今一度､学校と情報共有を図ります｡なお､プール給水

バルブの交換につきまして､現時点で実施する予定はありません。

［教育推進部学務課］

19．樹木の点検【新規】

玄関および裏門の樹木の一部が枯れており、枝が落下することがあります｡児童が怪我をする可能性も

ありますので､点検等の対応を要望いたします。

（回答）

樹木の点検､伐採及び剪定につきましては､適宜実施してまいります。

［教育推進部学務課］




